
Presidente Hernández…

“Los que hoy critican, antes no hicieron nada por
cobardía, colusión o porque no les importaba”

 

 Secretaría de Seguridad y Policía hoy tienen plataforma de trabajo y transparencia envidiable.
 El proceso de depuración policial continuará.
 Policías antes apenas recibían capacitación de tres meses y ahora tienen hasta maestrías.
 Hay  personas  que  critican   pero   “nunca  abrieron  su  boca  cuando   la  Policía  estaba  en  su  peor

momento”, señala.



 

Tegucigalpa,  13  de  febrero. El   presidente   Juan   Orlando   Hernández   dijo   hoy   que   Honduras   necesita
reestructurar  su seguridad para  vivir  en mayor   tranquilidad,  se pueda atraer   la   inversión  y   fortalecer   las
instituciones de derecho, y señaló que quienes critican los avances frente a la delincuencia “antes no hicieron
nada por cobardía, colusión o porque no les importaba”.

Hernández declaró en entrevista en HRN que es más que una urgencia fortalecer los esquemas de seguridad
del país y se refirió a la captura y procesamiento judicial, así como a la necesidad de reconocer el estado de
presunción de inocencia, del comisionado general de Policía, Leonel Sauceda.

“Él tiene el derecho a que todos le reconozcamos su inocencia, hasta que no se pruebe lo contrario”, dijo.

Señaló que “el proceso de depuración (de la Policía Nacional) continuará, y tengo confianza y fe que los
veedores   internacionales,   el   Gobierno   de   Estados   Unidos,   el   Banco   Interamericano   de   Desarrollo,   la
cooperación de  la Policía  de Colombia,  de otros países europeos,  se materialice en una  institución muy
diferente y fuerte”.

Añadió que espera que el país se siga fortaleciendo cuando se habla del proceso de depuración policial.



Manifestó que, “en un sistema como el que estamos construyendo, estas cosas, si se dan, se dan en el marco
del Estado de derecho y del principio del estado de inocencia, pero igual no podemos dejar de reconocer que
van más de 6.000 policías depurados y más del doble de agentes contratados”.

La gran diferencia

El gobernante recordó que en el pasado sacaban a los oficiales de Policía con una media capacitación de tres
meses,  pero ahora Honduras   tiene agentes  policiales que no solo  tienen educación secundaria,  algunos
tienen universitaria y maestría, la formación es de un año y, si después va a algo más, tiene una capacitación
extra.

Destacó   la   plataforma  de   transparencia   de   la Secretaría   de  Seguridad,   en   la   que   se   puede   revisar   en
segundos cuántos agentes tiene, por ejemplo, la Policía y en segundos se ve dónde están los agentes, las
patrullas, quién conduce, y es una plataforma computarizada, y eso es parte de lo que se ha venido montando
y es innovador.

El  mandatario  aseguró  que hoy  en  día  Honduras   tiene  una Policía  y  una Secretaría  de  Seguridad muy
diferente a la que había antes, al grado que se tiene al país como referencia en América Latina por sus logros
y,   para   ejemplos,   los   laboratorios   de   investigación   criminalística,   que  no   los   tiene  ningún  otro   país   de
Centroamérica.

Recordó   que   el   año   pasado   visitó  Honduras   el  ministro   de  Seguridad   de  Panamá   para   conocer   esos
laboratorios e incluso el Sistema 911.

Pero ahora hay una serie de personas que critican “y que nunca abrieron su boca cuando la Policía estaba en
su peor  momento,  por  mezquindad  y  ruindad,  no miran  el   lado  lleno del  vaso y  siempre quieren que a
Honduras le vaya mal”, señaló Hernández.

Refirió  que esa es gente que emite comunicados,  salen  en  redes sociales,  hablan en  foros y nunca se
atrevieron a hablar sobre lo que sucedía en el caso de la Policía, “porque además de mezquindad y ruindad,
han sido cobardes; en cambio nosotros nos decidimos a enfrentar las cosas sin particularizar con nadie”.

La necesidad

Hernández remarcó que “Honduras necesita reestructurar su sistema de seguridad, para que todos vivamos
más tranquilos, podamos atraer más inversión, fortalecer las instituciones de derecho. El Ministerio Público,
por ejemplo, hoy es algo en nada parecido a lo que sucedía hace 10 años, o cuando nació; entonces, el
avance es notorio”.

“Estamos construyendo una nueva plataforma de lucha contra la corrupción y la impunidad, promoviendo la
transparencia”, dijo, “porque todos los sistemas que son buenas prácticas en el mundo ya se empezaron a
adoptar”.

Hernández preguntó que “¿dónde estaban o qué hacían en el pasado los que critican hoy?, o no hacían nada
por cobardía, por colusión o porque no les importaba lo que sucedía. ¿Cuál era la diferencia entre los que
gobernaban antes y los que gobernamos hoy? La diferencia es la voluntad”.

El  mandatario  prosiguió  preguntando:   “¿Por  qué  antes  contábamos  con  carreteras  destruidas  y  hoy   las
tenemos de primer nivel? ¿Por qué antes un puerto como el de Cortés no era referente como lo es hoy en día



en la región? ¿Por qué antes teníamos las tasas de homicidios más altas en el mundo y hoy las hemos
reducido en más del 50 por ciento?”.

“La diferencia es que algunos tomamos las decisiones y el pueblo dijo: ‘vamos a salir adelante’”, puntualizó.

Afirmó que “el  pueblo  hondureño debe saber  elegir  entre el  oportunista,  el  mezquino y  el   ruin,  y  el  que
realmente ama a su país  y  quiere que su país  salga adelante,  y  eso  lo acaba de  reafirmar  uno de  los
empresarios de la compañía Nike que ha visto cómo mantenemos las mejores calificaciones de riesgo país.
Somos estables y ese es el esfuerzo y nos hemos apretado la faja”.


